

NEWS

**Ziel: Studieren in Deutschland**

Schülerinnen und Schüler aus Košice (Slowakei) zu Gast an der Hochschule Aalen

25.06.2024 | Kürzlich waren an der Hochschule Aalen Schülerinnen und Schüler des bilingualen Gymnasiums Futurum aus dem slowakischen Košice zu Gast. Im Rahmen eines Besuchs am Schubart-Gymnasium Aalen informierten sie sich auch über ein Studium an der Hochschule Aalen.

Die beiden slowakischen Lehrerinnen Dr. Jana Kolarovičová und Lenka Takáčová begleiteten drei Schülerinnen und zwei Schüler der Oberstufe, die sich über ihre sehr guten schulischen Leistungen und ein Motivationsschreiben für den Besuch in Aalen beworben hatten. Die Interessen der Schülerinnen und Schüler lagen zum Großteil in Studienrichtungen des MINT-Bereichs, wie beispielsweise Informatik und Chemie.

Nach der Begrüßung stellte Dr. Piyali Bhattacharjee von der Schulkontaktstelle die Hochschule Aalen vor und präsentierte dabei in sehr anschaulicher Weise die Cluster der Studienbereiche. Besonders deutlich wurden dabei der praktische Anwendungsbezug der Studiengänge sowie die Verbindung von Forschung, Theorie und Praxis.

Im Anschluss gab es für die Gäste einen kurzen Rundgang über den Campus Beethovenstraße zum Institut für Materialforschung an der Hochschule Aalen, wo sie bereits von Christiane Görtz und Tim Schubert erwartet wurden. Bei der folgenden Tour erhielten die Schülerinnen und Schüler Einblicke in die Grundlagen der Batterie- und Magnetforschung und konnten licht- und elektromikroskopische Aufnahmen betrachten und vergleichen.

Anschließend drehte es sich bei einem intensiven Austausch zwischen Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen – zu denen zwischenzeitlich auch die begleitende Lehrkraft vom Schubart-Gymnasium Renate Esber-Trost gestoßen war – und der Schulkontaktstelle vornehmlich um die Themen Studium in Deutschland und in Aalen sowie Berufs- und Zukunftsperspektiven der angebotenen Studiengänge, Zulassungsvoraussetzungen für ausländische Studierende und die Motivation für ein Auslandsstudium. Den Abschluss bildete ein Spaziergang zum Waldcampus mit dem neuen Fakultätsgebäude der Wirtschaftswissenschaften, in dem auch das International Center der Hochschule Aalen seine neue Heimat gefunden hat. „In Namen des Akademischen Auslandsamts

und der Schulkontaktstelle freuen wir uns sehr auf weitere Kontakte zum Futurum. Und wer weiß, vielleicht können wir ja auch bald ein paar Studierende aus Košice bei uns an der Hochschule Aalen begrüßen“, freute sich Dr. Piyali Bhattacharjee.
